



Images choquantes



Cinq enfants de la même famille ont été trouvés morts au quartier Odza à Yaoundé, dans le centre.

La cause exacte de leur décès doit encore être clairement établie, mais des informations émanant de Yaoundé indiquent que les quatre personnes sont décédées à leur domicile. La mort mystérieuse d'enfants est un phénomène croissant.

La mort mystérieuse des enfants est un phénomène récurrent. En juillet dernier, onze membres de la même famille avaient été conduits à l'hôpital après le dîner à Limbe dans le Sud-ouest. Trois d'entre eux sont morts et huit ont survécu. Les résultats des enquêtes sont restés un secret gardé.